

頑張る卒業生

「マキタ奨学金」

卒業後母校の為に行動されている方は多くおられると思います。今回は「マキタ奨学金」をご紹介します。始まりは静商創立百周年一九九八年(平成十年)のとき、母校の為に何か役立つことはないかと、当時原川校長(第56回卒)に相談し、一名の大学進学者を対象に進学後、毎月十萬円の奨学金を四年間付与することにしました。

原川先生から「金額は少なくてももっと多くの人に」という助言もあって、二〇一四年から奨学金制度を再開したのです。

今は一年間五十万円(卒業まで二〇〇万円)を授与しております。毎年度、学校から四名程度の希望者を推薦して頂き、提出された生徒の小論文の内容で一名を選抜してきて、本年二〇一九年六期目となっています。

「マキタ奨学金」の主宰者は、こんな事も言われていました。学校も、同窓会も、もっともつと静岡商業の良い点をアピールして欲しい。

商業高校で学んだ、商業簿記など専門科目は、卒業後の一般社会で大変役に立つ。一般社員はもとより、経営者になっても同様である。

また、商業高校での簿記等の基礎知識がその後、公認会計士などの資格取得への道につながる。このように、普通高校では得られない知識を商業高校で得、その後の人生で大いに役立つことを、在校生や中学生としてその父兄にPRをすることが、結果として静岡商業の発展につながるのではないかと。

七月十一日、同窓会会議室で二時間余に渡りお話を聞き、母校静岡商業高校への思いの強さに大いに啓蒙されました。

お名前は、伏せて欲しいとのことですが、奥様も静岡卒業生との事、これからはご家族で静岡の応援をしてくださるとのことです。よろしくお願ひ致します。(石)

「静岡商業の良い点をアピールして」と語る

平成三十年十一月十七日(土)七回目の静岡バレー部同窓会を開催しました。(二年に一度開催。男子バレー部・女子バレー部が共に集まれるように会の名称を同窓会としました)

当日、午後から母校体育館にて現役女子バレー部員との親睦試合を行い、夕方からは静岡グラントホテル中島屋で懇親会を開催。

女子バレー部顧問の望月先生をはじめ第51回卒の大先輩から第105回卒の後輩まで三十八名の出席があり楽しい時間を過ごす事が出来ました。遠くは仙台からの出席も頂きました。

私は、初代前田順吉様(第58回卒 故人) 小西哲男様(第64回卒)に次ぐ三代目会長を拜命し身に余ることですが、しっかりと伝統あるバレー部の発展に尽くしたいと思います。

水泳部 熊本総体に出場



令和元年八月「響かせる 我らの魂 南の空へ」のスローガンの下、熊本県で行われたインターハイに母校水泳部(顧問=平岡茂教諭)が出場を果たした。

バレー部同窓会が開催される

令和元年六月県大会を突破した水泳部は、浜松市営総合水泳場にて七月十九日よりインターハイ出場を賭けた東海大会に出場。リレー二種目(四〇〇m・二〇〇mフリー)、個人二種目(一〇〇m・二〇〇m背泳ぎ)で加藤杏樹(三年)がインターハイ標準記録を突破し、全国大会への切符を手にした。

第八十七回日本高等学校選手権大会は、八月十七日から熊本県アクアドームくまもとで開催された。各選手は力を尽くしたが後一步及ばなかった。加藤は二〇〇m背泳ぎにてB決勝に残るすばらしい活躍を見せた。また八月二十四日に行われた県新人戦中部地区予選大会では、女子が総合優勝を果たした。

同窓会の皆様には日頃よりご支援を頂き感謝申し上げます。今後とも引き続き熱い応援をよろしく願ひします。

池ヶ谷順太郎

先生は、十六年間静岡で教鞭を執りその間一〇〇名余のバレー部門下生を卒業させています。

ただ残念なのは、十数年前より男子バレー部が休部の形になっており「ぜひ復活



平成30年11月にバレー部同窓会が開かれた

女子バレー部を訪ねて

女子バレー部の活動はどうだろうかと同窓会広報委員の篠宮が県大会が行われている富士見高校に応援を兼ねて訪ねた。

!!「することを多くの男子バレー部OBは待ち望んでいます。静岡同窓会、並びに校長先生よろしくお願ひいたします。(次回のバレー部同窓会は、令和二年十一月に開催の予定です)



五月二十五日(土)、会場は富士市の富士見高校体育館、インターハイ静岡県大会の一回戦は西部の強豪・西遠女子との対戦でした。22-25で第一セットを取られた。試合は二

セットマッチ、第二セットを取られたら負けが決まる。セットの合間に応援歌を含めた父母会の懸命な応援が続いた。しかし、第二セットも20-25で力尽きた。三年生最後の公式試合になってしまった。三年生は、静岡生活を振り返って「部訓「武者羅」のもと、部活動も頑張りました」「昨年は静岡祭で久保田利伸先輩に会えました」「今年の高球野球夏の大会では、草薙球場での開会式でプラカードを持ち感動しました」となかなか経験することが出来ないエピソードを、誇らしく語ってくれました。

そんな彼女達は、来年度には新社会人となり我々同窓会の仲間となります。(篠)

第16回同窓会 ゴルフ大会

優勝は、石川直子氏(第80回卒)



大会優勝・レディース優勝のW優勝の第80回卒石川直子氏



準優勝の第74回卒川島貞雄氏

第十六回ゴルフ大会が十月十六日(水)リバー富士カントリークラブで開催。当日は一二名がプレーを楽しんだ。優勝は第八〇回卒の石川直子氏、準優勝は第七十四回卒川島貞雄氏、レディース優勝は石川直子氏でダブル優勝となった。

表彰式では、順位により景品が贈られ、また参加者全員にも景品が贈られた。ジャンケン大会では、待月楼の「おせちセット」

静岡美術同好会 第八回作品展を開催 新メンバーが加入し、多彩な内容に



一般の方や静岡在校生でにぎわう作品展

新メンバーも加わり出展者二十三名、在校生五名の出品点数六十五展余の作品を展示しました。会場は、初日から卒業生をはじめ、関係者や沢山の美術愛好家、在校生等期間中約五八〇名余の来場者で賑わいました。また会場では同期生が集まり、同窓会さながらの楽しい光景も見られました。

なおこの作品展は美術部の卒業生に限りません。静岡卒業生であればどなたでも結構です。内容は問いませんが、是非ご参加いただきたいとお願ひ申し上げます。

◎問い合わせ先
・静岡美術同好会事務局
築地維太郎(第64回・昭38年三月卒)
☎0901768610051

若者よ静岡へUターン!

大学・専門学校など進学で首都圏へ行って就職活動をする時、静岡にも魅力的な企業が沢山あります。

「静岡で就職を」ぜひご検討ください。

- ・静岡商工会議所・静岡市経済局商工部
- ・静岡県就業支援局・静岡同窓会組織委員会